

* 東近江市の交通安全対策 *

東近江市 交通政策課

けんちゃんと本市交通指導員大活躍中！



●自転車シミュレーターを使った交通安全教室



東近江市では昨年度に寄付金を活用し、自転車シミュレーターを導入しています。

自転車シミュレーターは、本市の交通指導員が各自治会に出向き高齢者を対象とした交通安全教室を実施する際や各学校で交通安全教室実施する際などで活用をしています。

東近江市秋まつりでは、体験待ちに列ができるほどの大盛況で、多くの人に自転車の交通ルールを学んでもらうことができました。

●クレフィール湖東こども交通公園で交通安全教室

本市には、子どもが遊びながら交通安全が学べる施設、クレフィール湖東こども交通公園があります。11月15日（水）には市原幼稚園3，4，5歳児とその祖父母を対象に交通安全教室を実施しました。

東近江警察署交通課の警察官や本市の交通指導員の指導の下、施設内のリアルな信号機や横断歩道、EVカーを活用しながら交通ルールを守った歩行の練習をしました。

実際の道路とほとんど変わらない環境での教室は、子ども達にとって大変貴重な体験となりました。



●道の駅 奥永源寺溪流の里でバイクライダーに対しての交通安全啓発



県内で自動二輪車乗用中の交通死亡事故が多発していることを受け、11月25日（土）にバイクライダーに対して交通安全啓発を実施しました。

バイクライダーに対して、県内の交通死亡事故についてのチラシや反射材を配布しました。

永源寺支所のキャラクターかえでちゃんと、東近江警察署のキャラクターESPO君が啓発のお手伝いをしてくれ、多くのバイクライダーに対して交通安全を啓発することができました。